

Veracruz, Ver. A 20 de Febrero de 2025.

### Impulsa delegación CEDHV actividades de difusión



Como parte de las actividades de difusión que se realizan para promover el respeto, protección y defensa de los derechos humanos, autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) realizan pláticas con jóvenes estudiantes.

En esta ocasión alumnas que cursan la Licenciatura en Trabajo Social del Centro de Estudios Técnicos y Superiores Bauhaus visitaron las oficinas de la delegación regional de la Comisión Estatal en este puerto.

Geiser Manuel Caso Molinari delegado regional fue el responsable de brindar la plática sobre derechos humanos y los servicios que se otorgan a través del organismo estatal.